
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO SISFA DEL 16 settembre 2024

Il giorno 16 settembre 2024, alle ore 12:00, ha inizio la seduta del Consiglio Direttivo SISFA
presso il Dipartimento di Fisica dell’Università di Firenze, edificio Garbasso.

Sono presenti: Salvatore Esposito - Presidente, Ivana Gambaro, Mauro Gargano, Roberto
Lalli, Flavia Marcacci e Valeria Zanini - Consiglieri. Assente giustificata Adele La Rana
impossibilitata alla partecipazione.

Si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno, di cui all’avviso di convocazione,
nel seguente ordine:

Aggiornamento sui diversi progetti; proposta Govoni;

Zanini aggiorna sui prossimi numeri della newsletter Echos; Esposito illustra la proposta di
Govoni sugli osservatori meteorologi storici.Si discute sulle realtà italiane già attive nella
valorizzazione degli osservatori meteorologici storici italiani. Il CD approva la proposta.

Rilancio delle attività SISFA e del sito web istituzionale; proposta Bercigli;

Interessante proposta di Bercigli per la realizzazione di podcast Sisfa. Il CD ritiene
necessario valutare la possibilità di creare un gruppo di lavoro che possa organizzare e
seguire il programma e ne discute la possibilità. Marcacci propone un bando rivolto ai
giovani per la creazione di puntate del podcast.

Il Consiglio Direttivo SISFA sospende i suoi lavori alle ore 13:00.

l Cd riprende la discussione alle ore 14:50.

Rapporti con altre Società ed Enti, e con le istituzioni statali;

Ottimi rapporti con le società convenzionate; è in fase di definizione la convenzione con la
Società Italiana di Storia delle Matematiche. Gambaro propone di organizzare visite sociali
nei diversi musei e collezioni scientifiche italiane.



Collaborazione con i didattici della fisica;

Ottimi sviluppi nei rapporti con Cofis08, c’è una stretta interlocuzione per la
programmazione di attività con la collaborazione di Sisfa.

Aggiornamento sulle pubblicazioni SISFA;

Zanini aggiorna sull’imminente pubblicazione degli Atti Sisfa 2023. Esposito aggiorna sulla
prossima pubblicazione del secondo volume per i Quaderni di Storia della Fisica e della
conclusione dell’attività editoriali per il terzo volume con la buona prospettiva di pubblicarlo
in EpJ-H e così per i volumi a seguire.

Proposte per il congresso SISFA 2025;

Si sta verificando la possibilità di tenere il congresso Sisfa 2025 a Genova.

Modalità di votazione per le elezioni delle cariche societarie;

Lalli illustrerà alla commissione elettorale gli aspetti tecnici per l’utilizzo della piattaforma
per le prossime elezioni Sisfa.

Situazione economica: relazione del Tesoriere

Lucio Fregonese interviene nella riunione per illustrare il bilancio consuntivo 2024 e il
bilancio di previsione 2025. Il CD valuta in modo positivo lo stato economico della Società
e approva.

Varie ed eventuali

Nulla

Il Consiglio Direttivo approva il verbale della seduta del 16 settembre 2024.

La seduta termina alle ore 17.00.

Il Segretario

Mauro Gargano

Il Presidente

Salvatore Esposito
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